

Nous sommes allés au château de Fontainebleau avec les classes de CP, CE2 et CE2/CM1.

Nous avons fait de la danse, un rallye photos, une visite guidée et des jeux dans le jardin.

A la danse, on a appris une danse comme à l'époque des rois et des reines. Tout d'abord, on a fait une ronde et on échangeait nos places deux à deux en se regardant droit dans les yeux. Ensuite, la dame comptait et on devait se coucher et se relever en même temps que les nombres, plus ou moins lentement. Nous étions élégants, gracieux et silencieux. Après, la dame nous a appris des pas de danse qui s'appellent R, A, S ... des lettres ! Sur la partition, on voit dans quel ordre on les fait. On a appris chaque pas et on les a enchaînés avec la musique. C'était très beau....comme des princes et des princesses !!!

Le rallye photos avait lieu autour du château. Il fallait retrouver des statues avec des formes d'animaux : un taureau, un bœuf, des cerfs, des dauphins, des chiens de Chine, un coq, un lion, le serpent, le chevreuil, une salamandre, un lapin, des aigles. Les animaux sont parfois les signatures des rois. La salamandre est celle de François Ier. On a fait le tour de l'étang des carpes. C'était joli !

Pour la visite du château, notre guide s'appelait Marine. Elle nous a raconté la vie de plusieurs princes au château. On a visité la grande salle de bal où les musiciens jouaient sur un balcon. On a vu le donjon. On est rentrés dans la salle où

Louis XIII recevait ses cadeaux à son anniversaire. Il y avait de grandes cheminées. On a vu la chambre où est né Louis. A la fin, on a vu le berceau et les jouets du petit garçon de Napoléon. Dans la galerie François Ier, il y avait des peintures partout, même au plafond ! On a vu de loin la chapelle.

Dehors on a joué aux jeux des petits princes : le croquet, les anneaux, les quilles. C'était rigolo ! On a adoré le croquet !

Ce fut une belle journée. On est rentrés fatigués mais très contents !!!!